

が咲いていました。
その後食事を囲みながら、一連の「熊騒動」に花りました。
支部の独自の活動では12月に忘年会を企画しようと決め、支部会員にお知らせして誘い合うことを確認しました。

長長いさつの後拡大についてや8日に計画されて開催され4人の役員と事務局が参加しました。藤田副支部長がレジメに沿って司会進行しました。支部会長は、支部の活動では12月に忘年会を企画しようと決め、支部会員にお知らせして誘い合うことを確認しました。

西郷一支部

支部だより



西郷一支部役員会の様子



確定申告の準備をしましょう。

所得税申告

が大きく変わります。

今から申告の準備をはじめましょう。

白河民商では、確定申告の準備会や地域別の申告学習計算準備会を計画しています。(チラシがあります)

来年の申告書き上げ会をスムーズに終了するためです。全員が学習会へ参加できるよう計画してください。

年末調整学習会を開催します

□学習会 12月5日(金)午後1時30分~

□計算会 年内は12月26日(金)

翌年1月9日(金)・19日(月)

いずれも、午前10時~午後4時

(昼食時間除く)

会場は学習会・計算会とも白河民商館です。

案内ハガキが届きます。ご確認ください。

秋の運動終盤戦に突入 拡大統一行動 11月20日に行います

「秋の運動」中盤の10月では国保の相談で会員が増え、読者と共に9月から増勢になりました。

株を譲渡したため税理士に所得税の申告を依頼し、国保の金額が高額になって困ったEさんは白河民商をインターネットで調べて、「なんとかならないか」と相談で入会しました。税理士からは税金が戻るからとだけ告げられ、「国保のことなど一言も教えてもらえたなかつた。国保の納付書が届き大半驚いた」と話していました。

民商は、税金の申告だけでなく仲間同士が集まって話し合うことで適正な申告ができるか確認し、重税について怒りを共有し納税者の権利を学びあう場所です。またEタックスや国税庁のHP(ホームページ)の「確定申告作成コーナー」を使えば簡単に申告書が作成できる反面、控除漏れによる不利益も発生することを認識しましょう。

住民税、国保料・税を計算し、生活費に食い込む重税の怒りを他の人と共有しあうこともEタックスではできないのです。そのことを知らせながら取引先業者や知人業者に「一緒に申告していこう」と声をかけ拡大にご協力お願いします。

10月の拡大 会員・読者が増える! 国保で相談

11月の無料法律相談・なんでも相談会
11月13日(木)午後4時
相談を希望の方は事務所まで申し込みください

白河民商

発行所
白河市天神町28
白河民主商工会
TEL(27)3161



経営金融税対部会からのお知らせ

「商売を語る会」を開催します

日時 令和7年11月28日(金)

場所 白河市人材育成センター

副会長 佐久間政和氏

ほか数名推薦中

是非、参加しましょう!